

Ibagué, 23 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1456

¡Golpe al desempleo! Nacen 30 nuevos emprendimientos apoyados por la Alcaldía de Ibagué

Mujeres cabeza de hogar iniciarán sus negocios de pandebonos, waffles y pandeyucas, entre otros amasijos colombianos, luego de finalizar un proceso de formación.

Con optimismo y agradecimiento, 30 mujeres emprendedoras y madres cabeza de hogar de la ciudad, culminaron un proceso de formación en diferentes temas como marketing digital, atención al cliente, pitch (presentación) de negocios, ventas y manipulación de alimentos.

Lo aprendido a lo largo de dos semanas, les servirá para iniciar sus negocios, los cuales estarán orientados hacia la elaboración de amasijos colombianos, como pandeyucas, pandebonos, waffles, entre otros productos.

“Estamos finalizando un proceso de formación para 30 mujeres, a quienes hemos tenido la oportunidad de acompañar durante todo el proceso de ruta emprendedora. Han aprendido a hacer amasijos y hoy salen listas a formar sus emprendimientos”, aseguró Yenifer Jaramillo, directora de Emprendimiento, Fortalecimiento Empresarial y Empleo.

La iniciativa fue liderada por la Alcaldía de Ibagué y apoyada por el Sena regional Tolima, la Universidad Cooperativa de Colombia e Ingredion S.A., una multinacional que se vinculó con capacitación técnica y comercial, además del aporte de recursos.

“Ingredion Colombia, que es una Multinacional, buscaba hacer una labor social con 30 mujeres cabeza de familia y vimos aquí en la zona la oportunidad de poderlo hacer con la Secretaría de Desarrollo Económico”, afirmó Edith Cómbita, quien gestionó el contacto entre la Alcaldía y la empresa privada.

Al final del proceso, luego de la presentación de cada emprendedora ante un grupo de jurados, las dos mejores ideas de negocio fueron premiadas con materia prima y una freidora.

“Esto es muy importante para nosotros, porque nos permite desarrollar esos emprendimientos que hemos tenido en mente, entonces nos va a servir para salir adelante con nuestros negocios”, dijo Angélica García, una de las 30 emprendedoras.